
Bericht zum Kreistag 2021 

 

Bedingt durch den Corona - Lockdown haben, bis auf einige Spieltage zu Saisonbeginn, keine 

Spiele in den Ligen oder im Kreispokal stattgefunden. Daher gibt es auch keinen Auf- oder 

Abstieg in den Ligen des WVV. 

 

Ich habe noch keine genauen Informationen über die Planungen des Spielausschusses, gehe 

aber davon aus, dass die Einteilung der Staffeln wie im Vorjahr aussehen wird. Das hängt 

natürlich davon ab, wie viele Mannschaften gemeldet werden. Ich hoffe, dass dieses Jahr 

nicht dazu geführt hat, dass Mannschaften vom Spielbetrieb abgemeldet werden. 

 

Auf dem WVV-Verbandstag 2020 gab es eine Satzungsänderung. Es ist in Zukunft nicht 

mehr verpflichtend, dass in den Kreisausschüssen ein Spielwart sein muss. Die Position 

wurde gestrichen. Für mich ist das die Gelegenheit, mein Amt nach 45jähriger Tätigkeit 

nieder zu legen und mich nicht mehr zur Wahl zu stellen. 

 

Ich möchte mich bei allen, die mich in der langen Zeit unterstützt haben, herzlich bedanken. 

Es hat Spaß gemacht mit euch und für die Vereine zu arbeiten. 

 

Ich wünsche mir, dass es zukünftig im Volleyball wieder bergauf geht und ich als Zuschauer  

noch viele Spiele besuchen kann.  

 

Martin Vollenbruch 

Kreisspielwart 

 


